



## Reconocen a nivel nacional a comuna de Puebla por calidad crediticia

La revista **Alcaldes de México** otorgó al ayuntamiento de Puebla, por segundo año consecutivo, el premio a las **Mejores Prácticas de Gobiernos Locales** en la categoría calidad crediticia.

Durante el evento, se destacó que, **este premio se debe a que la capital implementa** medidas eficientes de ingresos y gastos, así como un buen manejo de **los recursos para reducir la deuda pública**. Para obtener este galardón, el ayuntamiento destacó **la implementación de estrategias** que gestionan la recaudación de ingresos propios, **disciplina en el gasto corriente**, una sólida cobertura de liquidez y un manejo prudente de la deuda pública.

En este sentido, la calificadora **Fitch Ratings**, ratificó las acciones realizadas por la administración de **Luis Banck Serrato**, con la calificación "**AA (mex)**", que corresponde a una "**perspectiva estable a nivel nacional**" y con la calificación "**BBB**" con respecto a una "**perspectiva estable a nivel internacional**". Este premio se suma a otros galardones otorgados a la ciudad de Puebla **por la revista**; en 2014 en la categoría de **Seguridad Pública** y en 2015, en **Transparencia**.